



Nuevas imágenes indican claramente que Hamás utiliza el hospital Al-Shifa como base militar

- Ezekiel Malone
- [22/11/2023](#)

Las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) publicaron el domingo dos videos que respaldan su afirmación de que Hamás utiliza el hospital Al-Shifa de Gaza como base militar.

Prisioneros: el primer video muestra a unos hombres llevando a dos rehenes al hospital el 7 de octubre, el mismo día en que Hamás masacró a unas 1.400 personas en Israel y secuestró a cientos más.

Un miembro del buró político de Hamás dijo que las imágenes muestran a prisioneros llevados para recibir tratamiento. Aunque las Fuerzas de Defensa de Israel no han revelado el nombre de los presuntos rehenes, han dicho que uno es de Nepal y el otro de Tailandia.

Túnel: el siguiente video muestra un túnel de Hamás conectado al hospital. Según lasfdi, Hamás tiene allí un centro de comando. Las imágenes, junto con las armas encontradas en el lugar, apoyan esta acusación. Hamás niega que sus túneles conecten con infraestructuras civiles.

Israel dijo que divulgará más pruebas en los próximos días.

Desinformación: el verdadero uso de Al-Shifa se conoce desde hace años. Sin embargo, los principales medios de comunicación han mentido para suprimir las afirmaciones de las Fuerzas de Defensa de Israel y presentar a Hamás como la víctima. Estas nuevas imágenes desenmascaran aún más a Hamás y la corrupción de los medios de comunicación.

Más información: lea ["La minoría que a la sociedad le encanta odia"](#).